

LES GUEULES CASSÉES L'ESSENTIEL DE L'INFO

(nous citons les sources d'informations lorsque les articles ne sont pas rédigés par nos soins)

Sommaire

*Pour aller sur l'article,
cliquez sur le titre !*

[Page 1 & 2](#)

[Les Gueules Cassées présents lors de l'opération "Avec Nos Blessés".](#)

[Page 3](#)

[Programmation militaire pour les années 2024 à 2030](#)

[Un chariot de glacier apporte de la joie aux pensionnaires des Invalides.](#)

NEWSLETTER UBFT
20 RUE D'AGUESSEAU
75008 PARIS

Directeur de la publication :

Patrick Remm

Rédacteur en chef :

Olivier Roussel

Anne Doutremépuich

conception/ réalisation :

Anne Doutremépuich

Camille Lefeuvre

Contact :

adoutremepuich@gueules-cassees.asso.fr

communication@gueules-cassees.asso.fr

Les Gueules Cassées présents lors de l'opération "Avec Nos Blessés".

Samedi 24 juin 2023, le président de l'Union des Blessés de la Face et de la Tête, Patrick Remm, ainsi que le vice-président, le général Paul Dodane, accompagnés de l'équipe du siège, étaient présents à la 7ème édition de l'opération "Avec Nos Blessés"(ANB). Cette manifestation ne se limite pas à une seule journée de célébration. C'est un rappel constant de l'importance de soutenir nos blessés tout au long de leur parcours de soin et rétablissement.

En 2017, le général d'armée Jean-Pierre Bosser, alors chef d'état-major de l'Armée de Terre, lance la première journée nationale dédiée aux blessés de l'armée de Terre (JNBAT). Cette journée met à l'honneur les blessés et celles et ceux qui œuvrent à l'amélioration de leur quotidien.



En 2022, cette journée a changé d'appellation pour devenir l'opération « Avec Nos Blessés ». Ce changement de nom permet à l'Armée de Terre de manifester son esprit de solidarité et de fraternité interarmées et de soutenir les soldats blessés des armées, mais également de mettre en lumière l'organisation exemplaire de la chaîne de soutien.

La 7ème édition a eu lieu le 24 juin 2023 en référence à la bataille de Solferino (24 juin 1859), à l'issue de laquelle Henri Dunant, futur fondateur de la Croix-Rouge, organisa les premiers secours pour les milliers de soldats restés sur le champ de bataille et a pour thème "La reconstruction, tous concernés" le compteur de l'effort et de solidarité a été lancé le 7 mars 2023 par Pierre Schill, chef d'état-major de l'Armée de terre.

Thierry Dusautoir en était le parrain. Ancien joueur de rugby à XV et capitaine de l'équipe de France, cette figure emblématique du rugby français connue pour sa détermination sans faille et son engagement envers la solidarité, invite tout le monde à participer en soutenant les initiatives pour aider les blessés de guerre dans leur transition vers une nouvelle vie.

Ouvert au public, l'ANB a débuté au parc Eugénie Djendi (XVe arrondissement), point de départ de la marche-course, rassemblant soldats, personnel civil et personnalités, tous engagés à soutenir les blessés des armées.

Les activités ont ensuite débuté et les stands se sont ouverts, offrant une vitrine sur les différentes organisations impliquées dans l'accompagnement des blessés. Institutions et associations dont les Gueules Cassées se sont mobilisés pour présenter leurs actions et apporter des réponses concrètes aux besoins des soldats blessés et de leurs familles. L'équipe UBFT a été interrogée par des militaires qui étaient à la recherche d'informations sur les missions et soutiens apportés par les "Gueules Cassées" aux militaires blessés.

L'innovation et l'efficacité de la chaîne de soutien ont été soulignée, mettant en avant le caractère exemplaire des armées dans l'accompagnement des blessés. Des témoignages poignants ont été partagés et, ont été mis en lumière, les défis et les succès rencontrés par les soldats dans leur parcours de reconstruction.

Dans une allocution chargée d'émotions, le général Pierre Schill, chef d'état-major de l'Armée de Terre, a rendu hommage aux soldats blessés, soulignant l'importance de les accompagner dans leur reconstruction, que leurs blessures soient visibles ou invisibles.

A l'arrivée de la course aux Invalides, Patricia Mirallès, secrétaire d'état chargée des Anciens combattants et de la Mémoire, a accueilli les participants.



L'esprit de fraternité a été le fil conducteur de cette journée exceptionnelle. "Le ciment de la fraternité d'armes sur les théâtres d'opérations doit continuer à revêtir une signification profonde, également dans la vie en unité", a souligné le général Schill.

Ainsi, l'opération Avec Nos Blessés a rappelé à tous que personne n'est laissé de côté au sein de la grande famille de l'armée de Terre, que le devoir de solidarité perdure même une fois les combats terminés.

sources : <https://www.defense.gouv.fr/nos-blesses/evenements/operation-nos-blesses-2023> ; <https://www.defense.gouv.fr/nos-blesses/actualites/journee-soutenir-blesses-armees>

Programmation militaire pour les années 2024 à 2030

Le débat au Sénat sur les articles 12 et 12 bis de la LPM ont eu lieu. Quatre amendements proposés par le gouvernement ont été adoptés. Cela concerne :

- Amendement 246 : application de la prescription quadriennale pour la réparation intégrale.
- Amendement 248 : changement d'appellation de la retraite du combattant et modification de la définition de la qualité de combattant. Renvoi à un décret en CE à prendre
- Amendement 247 : modification du point de départ de la période de 300 jours pour la reconnaissance de la qualité de pupille de la Nation. Cette mesure permettra de prendre en compte le décalage qui existe pour les blessures SPT entre le fait générateur et le diagnostic.
- Amendement 249 : suppression du délai de 90 jours pour la prise en compte des maladies (art L121-2)

Retrouvez Plus d'informations sur :

https://www.senat.fr/enseance/2022-2023/740/liste_discussion.html

Un chariot de glacier apporte de la joie aux pensionnaires des Invalides.

Le mardi 27 juin 2023, Patrick Remm, le général Paul Dodane et Olivier Roussel, se sont rendus aux Invalides pour l'inauguration du chariot à glaces financé par les "Gueules Cassées", destiné aux pensionnaires des Invalides.

Cette initiative du directeur de l'Institution nationale des Invalides, le Général Rémy Macarez, va non seulement agrémente agréablement le quotidien estival des pensionnaires du bâtiment Robert de Cotte, mais aussi et surtout les aider à s'hydrater encore plus alors qu'il va leur falloir très probablement supporter un été caniculaire.



Olivier Roussel, directeur général de l'UBFT, Général Paul Dodane, vice-président de l'UBFT, Général Rémy Macarez, directeur de l'INI, Général Christophe de Saint Chamas, gouverneur des Invalides, Patrick Remm, président de l'UBFT et des résidents des Invalides